

iJazz gibt Weihnachtskonzert im Schneckenhaus

Für stilvolle Unterhaltung möchte die Lüdenscheider Jazzformation iJazz wieder mit einem Weihnachtskonzert im Bistro im Schneckenhaus der Turboschnecken sorgen. Alle Jazzfans sind dazu für Samstag, 8. Dezember, ab 19 Uhr (Einlass 18 Uhr) an die Bräuckenstraße 95 eingeladen. Zur Musik gibt es ein Fingerfood-Buffet vom Team des integrativen Bistros und Glühwein. Zu hören sein werden Trompeter und Sänger Nicolas Leitgeb, Louisa Sellig (Gesang), Lea Bergen (Gesang), Florian Vogt (Schlagzeug), Michael Vogt (Piano), Dominic Leitgeb (Trompete), Lukas Daum (Bass) sowie Daniel Scholl (Gitarre). Ferner können sich die Zuhörer auf Emily Leitgeb als Gastsängerin freuen. Neben beliebten Weihnachtsliedern hat die Band Hits und Klassiker von Jazz bis Pop im Repertoire. Tickets (samt Fingerfood) gibt es für 23 Euro (ermäßigt für Kinder bis 16 Jahren sowie Studenten 20 Euro) im Bistro im Schneckenhaus, im Nagelstudio Beauty Nails in der Lüdenscheider Altstadt, im Klein-Oho (dort plus 2 Euro Gebühr) sowie über www.ijazz.info. • Foto: Stacy Fotis